
O SR. AMAURI TEIXEIRA (PT-BA. Pela ordem. Sem revisão do orador.) - Sr. 
Presidente, meu amigo João Ananias, Parlamentar atuante na área da saúde, quero 
aproveitar este minuto inicial — e temos o Osmar Terra, Parlamentar também 
comprometido com o tema — para dizer que, no mês de outubro, haverá o Dia Cor- 
de- Rosa, dia de combate ao câncer de mama. A Bahia, mais uma vez, sai na 
frente. O Secretário Jorge Solla lançou o Programa Saúde em Movimento para 
rastreamento do câncer de mama, buscando melhorar o programa de saúde da 
mulher. Esse programa, Sr. Presidente, terá 3 fases. A primeira é a realização de 
mamografia para identificar se a mulher tem algum sintoma, algum sinal. Na 
segunda fase, ela é encaminhada, se houver no exame de mamografia algum sinal 
de câncer, a uma unidade especializada. Nós teremos 28 microrregiões com 
unidades especializadas para fazer punção e outros exames para confirmar o 
diagnóstico. A terceira fase é o tratamento adequado nas UNACONs, unidades de 
tratamento de doenças oncológicas. Então, quero parabenizar o Secretário Solla e 
sua equipe por esse movimento. Nós tivemos a experiência na Bahia, Deputado 
João Ananias — não sei se V.Exa. tomou conhecimento —, do Saúde em Movimento 
na área de oftalmologia. Nós fizemos mais de 300 mil procedimentos e 60 mil 
cirurgias, o que foi um sucesso absoluto lá na Bahia. Esse é um segundo momento 
do Saúde em Movimento, focado na saúde da mulher. Quero também dar como lido 
o movimento que o MOSAP vai realizar no dia 30 aqui, nesta Casa, pela aprovação 
da PEC nº 555 e da PEC nº 270, de autoria da Deputada Andreia Zito, que se 
encontra neste plenário. Nós, inclusive, já fizemos uma audiência pública e 
entramos com um requerimento para agilizar a votação de ambas, tanto da 555, 
como da 270, que são PECs que corrigem injustiças contra os servidores públicos. 
Nós hoje, Deputada Andreia Zito, repudiamos o Correio Braziliense por ter feito 
acusação genérica aos auditores da Receita Federal, dizendo que eles praticavam 
corrupção na aduana. Nós sabemos que a maioria absoluta, quase a totalidade dos 
auditores da Receita, são servidores honestos, aplicados, que vivem dos seus 
salários. Existem corruptos em todas as categorias — o Deputado Policarpo, que é 
servidor, como eu, sabe disso —, mas não contribui em nada uma reportagem que 
acusa genericamente os auditores da Receita de atos de corrupção. Ao contrário, é 
altamente injusto com aqueles que trabalham honestamente lançar uma pecha 
dessa a uma categoria tão importante quanto a dos auditores fiscais. Quero aqui, 
Sr. Presidente, também dar como lido um pronunciamento. Tivemos acompanhando 
a Comissão de Turismo e Esporte, presidida pelo nosso colega Deputado Jonas 
Donizette. Estiveram presentes na Bahia os Deputados: Romário, Danrlei, Popó, 
José Rocha — são baianos tanto José Rocha quanto Popó —, o Deputado Valadares 
Filho e a Deputada Lídice da Mata para debaterem a herança e o andamento das 
obras da Copa do Mundo. Tivemos um almoço com o Governador Jaques Wagner. 
Ele e seus Secretários demonstraram que a Bahia está andando bem, Deputado 
Policarpo. A Fonte Nova já está com 20% das obras. O aeroporto de Salvador é 
considerado hoje o 4º melhor aeroporto do Brasil. A Bahia tem uma tradição 
cultural que justificaria, inclusive, a abertura da Copa do Mundo. O Nordeste faz 
jus, Sarney Filho, a isso, porque tudo acontece no Sul. Para estimular o 
desenvolvimento da nossa Região, temos que atrair os principais eventos para a 
Região do Nordeste, e a Bahia é o centro. Desculpem-me os demais Estados da 
Região Nordeste. Estivemos acompanhando esta Comissão e alguns fatos nos 
alegraram muito, como a garantia primeiro, Deputado Sarney Filho, de que 
Salvador fará a segunda malha cicloviária do Brasil. Isso é transporte limpo, 
transporte saudável. Salvador terá modais metroviários que irão para Cajazeiras. 
Salvador, dentre outras obras, meu caro João Ananias, fará a recuperação do maior 
patrimônio em material cultural da Bahia, talvez a maior feira a céu aberto do 
Brasil, que é a recuperação e a revitalização da Feira de São Joaquim, além do 
mercado da CEASA do Rio Vermelho. Muito obrigado, Sr. Presidente. 

 


